

TC-CP(2023)OJ01
7 July 2023 / 7 juillet 2023

Consultation of the Parties
Council of Europe Convention on Access to Official Documents
(CETS No. 205) – the Tromsø Convention

Consultation des Parties
Convention du Conseil de l'Europe sur l'accès aux documents publics
(STCE n° 205) - la Convention de Tromsø

3rd meeting / 3^e réunion via KUDO
6 October / octobre 2023, 10:30 – 12:00

Draft agenda / Projet d'ordre du jour

1. Opening of the meeting by the <i>ad interim</i> Chair and adoption of the agenda	1. Ouverture de la réunion par le Président <i>ad interim</i> et adoption de l'ordre du jour
2. Election of the Chair and Vice-Chair	2. Élection du Président et du Vice-président
3. Information by the Secretariat on the work of the Council of Europe Access Info Group and the state of ratifications of the Convention	3. Information par le Secrétariat sur les travaux du Groupe Accès à l'information du Conseil de l'Europe et l'état des ratifications de la Convention
4. Other business	4. Questions diverses
5. Adoption of the list of decisions	5. Adoption de la liste des décisions

Reference documents / Documents de référence	
Resolution CM/Res(2021)2 on rules on the election procedure of the members of the Group of Specialists on Access to Official Documents Adopted by the Committee of Ministers	Résolution CM/Res(2021)2 sur les règles relatives à la procédure d'élection des membres du Groupe de spécialistes sur l'accès aux documents publics adoptée par le Comité des Ministres
Rules of Procedure of the Consultation of the Parties TC-CP(2021)01	Règles de procédure de la Consultation des Parties TC-CP(2021)01
Report of the 2nd meeting of the Consultation of the Parties, 31 March 2022 TC-CP(2022)R2	Rapport de la 2 ^e réunion de la Consultation des Parties, 31 mars 2022 TC-CP(2022)R2
Report of the 1st meeting of the Consultation of the Parties 29 November 2021 TC-CP(2021)R1	Rapport de la 1 ^e réunion de la Consultation des Parties, 29 novembre 2021 TC-CP(2021)R1